

5.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une assemblée de la Commission Spéciale de Réceptions, suggérant aux Commissaires de recommander au Conseil de faire retourner au Trésor un montant de \$3,500 qui avait été voté à cette Commission pour réceptions et pour feux d'artifices à l'occasion du couronnement de Sa Majesté le Roi Georges V.

Résolu: De donner instructions à l'Agent des Achats et des Ventes de faire insérer immédiatement une annonce dans les journaux, demandant des soumissions pour deux feux d'artifice, l'un dans la partie ouest de la Cité, au Parc Mont-Royal, et l'autre dans la partie est, au Parc LaFontaine, au montant de \$1,000 chacun, les soumissionnaires devant soumettre le programme séparément de ce qu'ils sont prêts à faire dans les deux cas, pour ce montant.

6. Soumis des rapports de l'Inspecteur de la Cité, approuvés par l'Ingénieur en Chef, recommandant l'octroi de certains permis.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que les permis suivants soient accordés.

10. A. P. Willis, pour maintenir une marquise au-dessus du trottoir en face du No 580 rue Ste-Catherine ouest.

20. J. A. Shinnick, pour maintenir une marquise au-dessus du trottoir, en face du No 2652 boulevard St-Laurent, quartier Laurier.

30. Henry Morgan & Co. pour construire une marquise au-dessus du trottoir, au No 41 Avenue Union.

7.—Le Bureau prend de nouveau en considération la question de l'offre faite à la Cité par la "Montreal Trust Co." de céder à la Cité un terrain connu sous le nom de "Greaves Farm" pour les fins d'un parc public et terrains de jeux.

Le Bureau prend aussi communication du rapport de l'Ingénieur en Chef sur cette question, et il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que le Conseil informe officiellement la "Montreal Trust Co." des conditions auxquelles la Cité est prête à accepter l'offre ci-dessus mentionnée, et qu'au cas où la "Montreal Trust Co." accepterait définitivement ces conditions et consentirait à céder à la Cité le terrain plus haut désigné pour les fins d'un parc public et terrains de jeux, un montant de \$150,000 soit affecté à la conversion dudit terrain en parc public et terrains de jeux, ledit montant devant être dépensé en cinq ans ou dix ans, suivant que le Conseil le jugera à propos, et qu'une somme de \$30,000 ou de \$15,000, suivant que ledit espace de temps sera de cinq ans ou de dix ans, représentant la partie de ladite somme à être dépensée durant l'année courante, soit votée pour ces fins, et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à signer le contrat à intervenir, pour et au nom de la Cité.

8.—Le Bureau prend en considération le tableau synoptique des prix mentionnés dans les soumissions produites pour la fourniture de charbon, bitumineux, à vapeur (steam coal) et anthracite, et il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que les contrats pour la fourniture dudit charbon, soient accordés aux plus bas soumissionnaires, savoir:

Geo. Hall Coal Co., 33,000 tonnes de charbon bitumineux, pour être livré à la station de pompes du Bas Niveau, à \$3.42 la tonne, soit	\$100,980.00
L. Cohen & Son, 400 tonnes de "Pea Coal" Anthracite, pour être livré à la station de pompes de Notre-Dame de Grâce, à \$4.45 la tonne, soit:	1,780.00
J. O. Labrecque & Cie, 200 tonnes de charbon bitumineux run of mine, pour être livré à la station de pompes de Beaurivage, Longue-Pointe, à \$4.35 la tonne, soit:	870.00
L. Cohen & Son, 300 tonnes de charbon bitumineux, pour être livré à la carrière d'Outremont, à \$4.55 la tonne, soit:	1,365.00
J. O. Labrecque & Cie, 250 tonnes de charbon bitumineux, pour être livré à différentes cours de la Ville, à \$4.10 (moyenne) la tonne, soit:	1,025.00
Joseph Elie, 125 tonnes de charbon de forge, pour être livré à la pompe d'égout du quartier Laurier, à \$4.48 la tonne, soit:	560.00

5.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Special Committee on Receptions, suggesting to the Commissioners that a report be made to Council, recommending that a sum of \$3,500 voted to said Committee for receptions and fire-work displays on the occasion of the coronation of His Majesty King George V, be returned to the Treasury.

Resolved: That instructions be given to the Purchasing and Sales Agent to advertise immediately in the newspapers, calling for tenders for two fire-work displays, one for the western section of the City, at Mount-Royal Park, and the other for the eastern section, at LaFontaine Park, to cost \$1,000 each, the tenderers must submit separately a memo of what they are willing to do in both cases, for said sum.

6.—Submitted reports from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, recommending that certain permits be granted.

10. A. P. Willis to maintain a marquise over the sidewalk opposite No. 580 St. Catherine west.

20. J. A. Shinnick, to maintain a marquise over the sidewalk in front of No. 2652, St. Lawrence Boulevard, Laurier ward.

30. Henry Morgan & Co., to erect a marquise over the sidewalk, at No. 41, Union avenue.

7.—The Board again considered the offer from the Montreal Trust Co., to cede to the City a piece of land known as "Greaves Farm" for the establishment of a public park and playgrounds.

The Board also took communication of the Chief Engineer's report in this connection, and it was resolved:

That a report be made to Council, recommending that the Montreal Trust Company be officially informed of the conditions on which the City would be prepared to accept the above mention offer, and, in the event of the Montreal Trust Co., finally accepting said conditions, and agreeing to cede to the City the piece of land above described for the establishment of a public park and playgrounds, that a sum of \$150,000 be applied to the conversion of said piece of land into a public park and playgrounds, the said sum to be spent in five or ten years, as the Council may deem it advisable, and that a sum of \$30,000, if the period of time is fixed at five years or of \$15,000, if the same be fixed at ten years, representing the portion of the amount to be expended during the current year, be voted; and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the contract to be entered into, on behalf of the City.

8.—The Board then considered the tabulated statement of the tenders submitted for the supply of bituminous coal, steam coal and anthracite, and it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the contracts for the supply of said coal, be awarded to the lowest tenderers, to wit:

Geo. Hall Coal Co., 33,000 tons of bituminous coal to be delivered at the Low Level Pumping Station, at \$3.42 per ton, say	\$100,980.00
L. Cohen & Son, 400 tons of Anthracite Pea coal, to be delivered at Notre Dame de Grâce pumping station, at \$4.45 per ton, say	1,780.00
J. O. Labrecque & Co., 200 tons of bituminous coal, run of mine, to be delivered at Beaurivage pumping station, Longue-Pointe, at \$4.35 per ton, say	870.00
L. Cohen & Son, 300 tons of bituminous coal, to be delivered at Outremont quarry, at \$4.55 per ton, say	1,365.00
J. O. Labrecque & Co., 250 tons of bituminous coal, to be delivered in the yards of the City, at \$4.10 (average) per ton, say	1,025.00
Joseph Elie, 125 tons of bituminous coal, to be delivered to the Laurier ward sewer pump, at \$4.10 (average) per ton, say	1,025.00
Joseph Elie, 125 tons of smith's coal to be delivered at the different yards of the City, at \$5.00 per ton, say	615.00